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 令和4年度公益社団法人福岡市シルバー人材セン
ター定時総会が、6月10日(金)午後2時から3年ぶり
に福岡市民会館大ホールにて、総会員数6,877名
のうち、180名（委任状提出者3,224名、議決権行使
者537名）が出席して開催されました。
　中央区の桃﨑悦子さんの司会進行により、小林理
事が開会を宣言し、内田敏夫理事長の挨拶後、荒瀬
副市長並びに伊藤市議会議長からご祝辞をいただ
きました。

　引き続き祝電披露の後、公益社団法人福岡市シル
バー人材センター表彰規程に基づき、功績表彰者へ
の表彰状の贈呈式
を行いました。今年
度は功績表彰154
名と、特別表彰を早
良出張所が受賞し、
会場からは多くの拍
手が送られました。

　その後、議長団（議長：原和己さん（城南区）、副議
長柳原正史さん（中央区）、平田信治さん（南区））が
選出され、審議の結果、全議案が原案どおり可決さ
れました。
　役員の選出議案が承認・可決されたことにより、理
事19名および監事2名が就任され、この総会をもっ
て退任される役員の紹介がありました。役員の皆さま
には、センターの発展にご尽力頂きまして、ありがとう
ございました。
　最後に櫻井理事の閉会の言葉で、令和4年度定時
総会は終了しました。
  
　今回は参加者全員の体温測定、消毒、ソーシャル
ディスタンスの確保など、参加の皆さまには感染対策
にご協力を頂きました。
　定時総会出欠届の裏面にご意見・ご質問欄を設
けさせていただくとともにYouTubeでの動画配信を
行いました。
　なお、お寄せいただきましたご質問に対するセンター
の考え方を、14、15ページに掲載しています。
　会員の皆様方には、これまで同様、センター事業
を盛り上げてくださいますようお願いします。



理事長挨拶

理事長　
 う ち だ 　 とし お

内田 敏夫
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　炎暑の中、会員の皆さまには、シル

バー会員として、頑張っていただいているこ

とに感謝申し上げます。

　さて、新型コロナウイルスは令和4年に

入っても感染力が強いオミクロン株が流行

するなど、未だ収束が見通せない状況にあり

ます。令和3年度も様々な事業を計画してお

りましたが、イベント等の中止や規模の縮小

を余儀なくされました。

　このため最重点課題の一つである会員の

拡大については、残念ながら令和2年度を

0.5％下回りましたが、女性会員の伸び率は

2.4％増となり、地道なPR活動が実を結ん

だのではないかと考えています。

　また、事業実績につきましては、やはり新型

コロナウイルスの影響により、令和2年度と

比較し、請負・委任は微減、派遣事業は辛う

じて令和2年度を上回りました。緊急事態宣

言やまん延防止等重点措置といった、日常

生活に制限がある期間が年間5か月を超え

た中で、これだけの実績を上げることができ

ましたことは、ひとえに会員の皆様の真摯な

取り組みの成果であり、敬意とともに深く感

謝申し上げます。

 ここで皆様に謝罪しなければならないこと

と、強くお願いしたいことがございます。ひと

つは、公共公園除草清掃業務について、事

務局が過大請求という不適切な事務処理を

行ったことにより、福岡市から本年2月に3か

月間の契約禁止処分を受けております。もう

一つは、これも福岡市からお任せいただいて

いる、指定管理業務において、不適切な事案

を起こしております。当センターがこのような

不祥事をおこしてしまったことは、市民の皆さ

まや福岡市などの関係者に対し大変申し訳

なく思っているところであり、また会員の皆さ

にも、ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び

申し上げます。再発防止策を実行し、信頼回

復に努めてまいります。

　また、不祥事の中には、職場における規律

の緩みと思われても、仕方のない事案があり

ます。皆様にも、今後お願いすべきことがある

と考えています。

　ただ一方で「持続可能な高齢者の活躍と

社会貢献」これは、当センターの大きな方針

であり、私たちは法律に基づく団体、公益法

人です。刻々と変化する状況の中、会員相

互、社会とのつながりの大切さを再認識し、

これをより強固にしながら、「自主・自立、協

働・共助」の理念の下、持続可能な高齢者の

活躍により、社会に貢献していく必要があります。

私たちは、徒に憶病になることなく、自信を

持って、ともに手を携えて、社会の、そして市

民の期待に応え続けてまいりましょう。

　結びに、会員の皆様方のますますのご健

勝とご活躍を祈念申し上げ、ご挨拶とさせて

いただきます。



役員紹介

3

常務理事 非常勤理事 （各種団体推薦）

区委員長を兼ねる理事

つざき　  よしろう

津崎　善朗新任

監　事

こばやし　ひでのり

小林　秀範新任

きくどう　たみお

菊堂　民生新任
おやまだ とよあき

小山田豊明新任
 つ だ　    やすし

津田　康司新任
みぞべ　  しゅうじ

溝部　修二新任
なかの　 きよし

中野　清新任

まんしょう　みほ

満生　美保新任
ひらた こういちろう

平田貢一郎新任
なかむら　たくや

中村　卓也新任

専任担当理事

かわしま りょういち

川島　良一新任
わかばやし てつお

若林　哲夫新任
よしとみ　ひでき

吉冨　秀樹新任

引き続き就任中の理事・監事

林　紀子継続就任

監　　事

猪野　猛　　小田原　睦子継続就任

非常勤理事（各種団体推薦）

大谷　米造　　櫻井　とし子継続就任

専任担当理事

橋本　修一　　生島　和憲継続就任

区委員長を兼ねる理事



令和４年度 各区役員紹介
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木村　勧
（剪定）

長谷川　勤
（刈払）

亀井　駿廣
（除草）

藤澤　史子
（筆耕）

川添　伸悟
（西戸崎）

入江　さち子※
（奈多）

辻　良成
（和白）
豊村　睦男　
（美和台A）

西尾　則光※
（三苫・美和台B）

曽我部　一夫　
（和白東A）

津川　孝明※
（和白東B）

野田　與四男　
（香住丘A）

渕上　勝也※
（香住丘B）

野澤　喜久雄　
（香椎下原A）

中川　和博
（香椎下原B）

鶴　則生　
（香椎）

福本　貴敬　
（香椎東A）

行徳　憲司　
（香椎東B）

網本　勝正
（香椎浜）

塩塚　喜信　
（千早・香陵）

宮崎　明 ※　
（原田）

石丸　俊昭
（基幹事務）

下見　真理子
(基幹事務）

田中　良幸
（公共）

小野田　弘芳
（安全・適正）

大塚　眞一
（派遣）

内野　幸一郎
（公共補修業務）

坂田　英文
（駐輪場）

田村　成彦
（街頭指導）

竹内　青子
（福祉家事援助）

片平　裕二
（広告）

中小路　隆晴※
（千早西）

竹﨑　壽郎　
（城浜A）

山口　政徳 ※
（城浜B）

森　俊明 
（名島A）

八尋　広道
（名島B）

山中　正夫
（舞松原）

西岡　博光
（若宮）

鴨川　勝弘
（青葉）

田上 栄一郎※
（八田）

綿井　修
（多々良A）

中園　正志
（多々良B）

木寺　敬一
（松島）

安河内 成一※
（筥松）

中嶋　正敏　
（東箱崎）

寺坂　重一※　
（馬出）

吉村　義孝　
（箱崎Ａ）

城戸　篤子　　
（箱崎Ｂ）

幸  康二郎
（基幹事務）

加来　裕章
（基幹事務）

藤澤　守
（公共）

麻生　弘美
（福祉家事援助）

入江　さち子
（総合事業）

樋田　光男
（公共補修業務）

緒方　新也
（剪定）

若杉　正男
（刈払・除草）

松野　初美
（筆耕）

近藤　博子
（福祉家事援助）

久保山　勇夫
（学校法人滋慶学園）

野田　典子
（福岡アジア美術館）

鳥羽　國敏※
（博多１）

清田　隆行
（博多２）

井上　勝登※
（住吉）

吉田　信幸※
（美野島）

玉井　博※
（千代１）

古賀　俊弘※
（千代２）

小代　千静
（吉塚）

岩本　文雄※
（席田）

牟田　正晴
（月隈）
光安　知之
（東月隈１）

橋本　純子※　
（東月隈２）

外山　年治※
（三筑１）

佐藤　聡※
（三筑２）

佐藤　修一
（春住）

守松　貞雄※
（堅粕）

福沢　イサ子
（基幹事務）

山村　里美
（基幹事務）

塩川　寛
（公共補修業務）

進　嘉澄
（港湾業務）

田村　克代
（福祉家事援助）

小原　守
（駐輪場）

行武　好己
（街頭指導）

日野　凡夫
(除草）

池子　常夫
（東平尾公園）

山村　雅則
（東福岡学園）

深川　和博
（榎田保管所）

成吉　幸三
（東光）

小山　武輝 ※
（東吉塚）

下田　芙美代　
（板付北１）

小関　公則
（板付北２）

添田　幸江※
（弥生）

今村　秀明※
（宮竹）

佐伯　五吉
（那珂１）

吉村　清則
（那珂２）

平野　健一※
（那珂３）

岡本　章※
（板付１）

森本　道雄
（板付２）

城戸　篤
（那珂南１）

橋本　直邦
（那珂南２）

切原　利郎
（基幹事務）

中村　和人
（安全適正・会員拡大）

田北  隆喜
（公共）

木村　隆
（公共・派遣）

研尾　成利
（公共補修業務）

富田　眞一
（除草）

徳渕　憲子
（筆耕）

平井　久子
（福祉家事援助）

松岡　貴美子
（赤坂）

鴛海　弘二
（小笹１）

桧垣　雅道　
（小笹２）

沖永　俊郎 ※
（草ヶ江１）

山本　拓治　
（草ヶ江２）

酒見　暁　
（警固１）

樋水　公二  
（警固２）

丸尾　和弘 ※
（簀子）

嶋田　しづ子
（高宮）

片山　進　
（笹丘１）

荻野　信行　
（笹丘２）

船越　泰秀
（基幹事務）

柳原　正史
（基幹事務）

斉藤　一
（公共）

緒方　理恵子
（福祉家事援助）

森永　玲子
（総合事業）

沖永　俊郎
（街頭指導）

奥田　英和
（公園）

佐野　格　
（当仁１）

楢﨑　義春　
（当仁２）

藤井　二佐代
（春吉）

熊谷　勝徳
（南当仁１）

増田　由美※　　
（南当仁２）

末広　勝
（福浜１）

北村　五郎 ※
（福浜２）

古賀　皓一
（平尾）

吉原　憲二
（薬院）

塩澄　三郎　
（舞鶴）

世利　通子
（基幹事務）

平井　智子
（基幹事務）

黒木　睦夫
（安全・適正、公共）

浦志　幸弘
（派遣、会員拡大）　

小野田　弘芳

菊堂　民生

下見　真理子

東　　区 博　多　区

中村　和人

小山田　豊明

田村　克代

中　央　区

柳原　正史

津田　康司

森川　鈴江

※令和４年７月1日現在

副委員長

委員長

職群班長

広報委員

運営業務担当

互助会業務委員

地域班長

（地域班ﾘｰﾀﾞｰ※）

宮川　洋 松﨑　広昌 大津　英世

西川　一隆 山村　里美 森川　鈴江
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竹原　捷司
（剪定）

井上　輝美
（刈払除草）

長田　進二郎
（除草）

荒木　江美子
（筆耕）

北原　洋二※
（高木）

市川　博
（塩原）

伊藤　建規※
（横手）

田平　可奈
（弥永１）

 前田　久雄
（弥永２）

    塚本　勇一　
（弥永西）

  渡辺　敬一
（東花畑）

 本村　登
（野多目）

    樋口　由紀子　
（大楠）

 榎園　昭夫 ※
（西高宮１）

   服部　洋子　
（西高宮２）

溝口　多紀夫
（三宅１）

 興梠　照夫
（三宅２）

 津山　正憲
（筑紫丘）

 平田　信治
（長丘）

柴田　豊喜
（基幹事務）

久家　勝子
（基幹事務）

松原　吉隆
（公共）

澤　広海
（安全・適正）

鳴岡　裕司
（会員拡大）

秦　政弘
(駐輪場)

藏本　栄吉
(街頭指導）

中村　多美子
（福祉家事援助）

平原　悦男
（若久１）

小沼　信幸
（若久２）

松尾　賢治
（大池）

  徳重　和則　
（花畑）

深澤　徹 ※
（宮竹）

藤林　俊子 ※
（老司）

高田　保夫※
（曰佐）

中牟田　昭吾
（柏原）

西井　裕子 
（西花畑）

桑原　令子
（長住）

五藤　髙久
（西長住）

原　桂子※
（鶴田）

池田　展祥
（東若久）

頴川　功
（玉川）

矢野　浩之
（基幹事務）

吉盛　泉
（基幹事務）

久保　一徳
（公共）

大内田　倶子
（福祉家事援助）

林　起生
（派遣）

南　　　区

鳴岡　裕司 久家　勝子

安藤　典八郎
（剪定）

松原　正昭
（刈払）

木村　誠二
（除草）

吉村　直美
（城南A）

   安次嶺　清　
（城南Ｂ）

古賀　京子※
（鳥飼A）

池田　晴夫 
（鳥飼Ｂ）

丸山　龍弘
（別府Ａ）

   木本　憲治　
（別府Ｂ）

  篠原　宏 
（田島A）

      檀浦　晴美　　
（田島Ｂ）

池内　ツギヨ
（金山Ａ）

恵良　征一郎
（金山Ｂ）

衛藤　忠済
（基幹事務）

井手　朝子
（基幹事務）

伊藤　せつ
（福祉家事援助）
池田　誠司
（派遣・会員拡大）

折尾　信幸
（駐輪場）

上田　清
（街頭指導）

吉岡　寛子
（福祉家事援助）

原　政江
（七隈Ａ）

平山　茂※
（七隈B）

友廣　清二
（片江Ａ）

泉　耕一郎
（片江B）

大坪　佐重喜
（長尾）

高野　きくえ 
（堤丘）

仲田　典夫
（堤）

平山　正長※
（南片江A）

  徳永　玲子　
（南片江Ｂ）

篠原　彰一
（基幹事務）

鳥飼　清紘
（公共）

光吉　秀雄
（公共）

田浦　晃幹
（安全・適正）

城　南　区

池田　誠司 明石　邦子

尼ヶ崎　雄文
(剪定）

岩﨑　利乘
(刈払）

結城　哲
（除草）

姫野　美代子
（筆耕）

内山　淳子
（福祉家事援助）

   谷脇　陽子　
（田村）

 岩﨑　利乘 ※
（内野１・曲渕）

   佐藤　義国　
（内野２・脇山）

大浦　慶子
（入部）

山口　千佐子
（飯原）

田口　千津子※
（飯倉１・飯倉中央）

      入江　和恵※　　
（飯倉２）

江口　良太
（百道・百道浜）

原　賢一郎
（野芥１）

井上　洋保※
（野芥２）

   鶴石　初江   
（有住）

山川　泰生
（有田１）

河野　正冶
（有田２）

  小川　安信　
（田隈１）

安藤　和彦
（田隈２）

立石　昭二
（基幹事務）

柴田　昭枝
（基幹事務）

三坂　利明
（安全・適正）

中島　保
（公共）

大林　登久子
（会員拡大）

大曲　加代子
（総合事業）

早　良　区

松本　喜久雄 柴田　昭枝

三苫　勇一
（駐輪場）

宮崎　勝昭
(街頭指導）

芳村　洋子
（資源回収）

山本　義人
(早良パーク）

荒井　守
(区役所駐車場）

   天野　俊實　
（賀茂１）

木下　明美
（賀茂２）

田嶋　康弘
（原）

  山口　玲子　
（原西１）

福島　ふじ子※
（原西２）

和田　福代※
（原北）

小田　泰三　
（高取）

  藤田　哲彌　
（四箇田１）

  冨田　正行　
（四箇田２）

  島田　孜　
（室見）

安部　啓子
（西新）

栁田　文夫
（早良）

吉野　弘子※
（大原１）

大村　弘子※
（大原２）

中野　厚生※
（小田部）

松本　喜久雄
（基幹事務）

伊藤　さつき
（基幹事務）

永冨　満代
（福祉家事援助）

木下　勇治
（公共）

森垣　彰夫
（派遣）

古賀　孝
（剪定）

松尾　治生
（刈払）

藤木　洋子
（除草）

福島　妙子
（福祉家事援助）

前島　恵子
(子どもプラザ）

  橋本　哲　
（愛宕）

宇佐美　加代子
（内浜東）

倉田　ひろ子
（内浜西A）

園田　初美 ※
（内浜西B）

有浦　信泰※
（石丸北）

吉川　秀興
（石丸南）

  加藤　健一　
（福重東）

松山　義廣 ※
（福重西）

大園　信義　
（城原）

大場　敬子 ※
（壱岐）

   田添　利光 ※　
（壱岐東）

   神野　誠二　
（壱岐西）

     田中　雄一　　
（壱岐南A）

  田久保　知敏　
（壱岐南Ｂ）

  宮﨑　秀輔　
（西陵）

宮城　憲三
（基幹事務）

梅津　るみ子
（基幹事務）

木田　勇二
（公共）

為近　恵理子
（福祉家事援助）

田中　恭子
（総合事業）

加藤　俊一郎

溝部　修二 橋本　修一 中野　清 生島　和憲

西　　　 区

梅津　るみ子

渡邉　豊喜
(駐輪場）

井上　正幸
（街頭指導）

渡辺　義郎
（ペイペイドーム）

桝永　恵美子
（筆耕）

井上　榮
（愛宕浜）

  北　龍子　
（姪浜）

  小島　拓　
（姪浜南）

金井　勝信
（金武）

岩野　忠 
（下山門）

西原　隆弘
（下山門団地西）

応戸　義孝
（今宿）

行弘　豊　
（今宿南）

松下　節子  
（玄洋A）
岡田　弘　
（玄洋B）

谷口　展也 ※
（周船寺北）

瀧川　秀一　
（周船寺南）

深町　光治　
（元岡）

城　千賀男　
（今津北崎）

加藤　俊一郎
（基幹事務）

塩塚　浩子
（会員拡大）

木塚　和美
（公共）

柴田　文男
（安全・適正）

中畑　秀一
（派遣）

伊藤　建規 池末　一弥 金田　博保 大西　秀人

鳴岡　裕司 大石　渡 三坂　利明 木塚　和美
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　東出張所は、ＪＲ箱崎駅から吉塚方面へ、線
路の左側を歩いて5分位のところにあります。
　菊堂民生新委員長、小野田弘芳・下見真理
子副委員長はじめ16人(就業機会創出課1人
及び業務課2人を含む)の体制で、お客様や会
員への対応を行なっています。
　入り口を入ると右側に掲示板があり、就業募
集案内や研修会・講習会の案内などが掲示さ
れています。また、ホームページにも就業募集

を紹介しております。詳しいことは出張所の担当
者へご相談下さい。出張所では、毎週木曜日に
「パソコン教室」を開催し
ておりますし、和白干潟に
面した塩浜には「シル
バー農園」があり、収穫し
た野菜は、その都度、出
張所で販売しています。
　互助会のサークルには、囲碁やグランド
パークゴルフ、ゴルフなどの同好会があります。

　「ラブアース・クリーンアップ」は、市民・企
業・行政が協力して、海岸や河川・公園などを
一斉に清掃する地域美化活動です。2020、
2021年と新型コロナの感染拡大で中止と
なっていましたが、今年は6月12日(日)に3年

ぶりに海の中道
海浜公園の本部
会場をはじめ市
内各所で海岸な
どの一斉清掃が
行われました。

　東出張所では約30人が参加、香椎御島崎海
岸に集まり、通りがかった一般の方 も々加わっ
て、香椎浜校区環境活動部会の皆さんと一緒
に、遊歩道や砂浜、岩場や石垣の間などのゴミ
を回収してまわりました。

広報委員　宮川　洋

ラブアース ・ クリーンアップ

出張所紹介・

東区 ひがしく

　菊堂委員長のひとこと
　本年度業務運営の重点指針として、昨年に続き新型コロナ感染下における公共・民
間の請負並びに各種派遣業務全般において「無事故で、安全・適正な就業推進」を考
えております。そのために、第一に心掛けておきたいことはコンプライアンスに軸足を置

くことです。
　会員の皆様が、シルバー人材センターの基本理念である「自主・自立・共働・共助」を自覚し、自
己の職務に対する自覚と責任を持って、地域社会の要請に的確に応えることで、地域社会からの感
謝と信頼が得られることを切に願っております。
　各会員の皆様方が、日々健康に留意し、明るく楽しい充実した就業環境が維持できるよう、当出
張所職員一丸となって円滑な業務遂行に努める所存です。会員の皆様のご理解とご協力を得られ
る出張所でありたいと祈念しております。
　皆様方のご支援をよろしくお願いいたします。　　　　　　　　　　　　　 
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出張所紹介・

　博多区では現在3名の民間向け基幹事務担
当が在籍しています。
　今回3名のうちの一人、切原会員にスポットを
当ててみました。切原会員は現在72歳、70歳ま
で民間企業に勤めていて定年を機にシルバー
人材センターの会員となり、即基幹事務の仕事
を担当する事に
なった異色の経
歴の持ち主です。
　仕事内容として
は、民間の会員サ
ポート、入会退会
や新規斡旋等多
岐に亘ります。特
に繊細な作業を

必要とするのが、手取除草班、刈払除草班、剪定
班の仕事です。年間500件～600件の依頼があ
ります。まず、①電話やファックスにて依頼を受け
ます。②氏名、住所電話番号の確認、仕事内容と
日程の確認をします。結構な確率で現地確認を
しに行く事があります。
　今度は各班の会員は仕事の打診を行います。
合致したら依頼者へフィートバックしてやっと本
決まりとなります。繁忙期には一日5～6件の依
頼をこなす時もあります。
　最後に切原会員はこれからもシルバー人材
センターの発展と、会員各位の為にも頑張って
いきたいと思います。と抱負を述べていました。

　蝉しぐれが本格的な夏の到来を伝えるこの

ごろ、会員皆様にはご健勝のこととお慶び申し

上げます。博多出張所では6月よりメンバーも一

新し「すべては会員の皆様方へのサポート役」

として全スタッフ一丸となって取り組んでまいる

所存です。暑さ厳しき折から、どうぞお体をおい

とい下さい。

令
和
4
年
度

博
多
出
張
所
ス
ロ
ー
ガ
ン

『
会
員
拡
大
』

　
徹
底
し
た
ポ
ス
テ
イ
ン
グ
と
新
入
会
員

　
説
明
会
参
加
者
の
全
員
入
会

『
出
張
所
内
の
チ
ー
ム
ワ
ー
ク
』

　
横
の
つ
な
が
り
を
密
に
し
情
報
を
共
有
す
る

『
サ
ー
ク
ル
活
動
の
復
活
』

　
趣
味
を
生
か
し
た
誰
で
も
が
参
加
で
き
る
も
の

　（
ボ
ウ
リ
ン
グ
、小
物
つ
く
り
、料
理
教
室
）

　
生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー（
パ
ソ
コ
ン
、書
道
、園
芸
、他
）

小山田委員長の
ひとこと

博多区 はかたく

「博多出張所基幹事務紹介」

広報委員　松崎　広昌
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出張所紹介・

中央区 ちゅうおうく

　中央出張所は総勢12名のメンバーで、事務所は
薬院４丁目の薬院大通センタービル（地下鉄薬院
大通駅の上）の3階にあります。
　令和4年6月10日付で委員長人事があり、松山
理前委員長から津田康司新委員長への交替があ
りました。

　令和元年（2019）5月26日、ついに５１年に及ぶ自動車運転歴に終止符を
打ちました。つまり75才で自動車運転免許を返納したのです。
　きっかけは、その年の春に起きた早良口での高齢者による重大事故でした。
　その時はまだ他人事だと思っていましたが、私の身を心配する長男の強い
薦めで、思い切ることが出来ました。
　さて、免許返納後の私の日常生活ですが、結論から申し上げますと、全く問
題ありませんでした。
　幸いにして私が住んでいる中央区は、バスや電車、地下鉄などの交通の便がよく、わざわざ中心街ま
で車で行って、駐車場を探すのに苦労する必要もなくなったのです。西鉄バスのグランドパスも購入しま

した。
　今までなら近くのスーパーへさえも車で行っていましたが、免許返
納後は全てバスか歩きです。
　重たい買い物があっても歩きですので、これが結構な運動になっ
て、健康にも良い影響を与えてくれていると実感しています。
　自分の足だけを頼りに歩くことで健康を維持し、タクシーや救急
車の世話にならないようにしなければならないと強く思っています。
　お住まいの交通事情にもよりますが、皆様も一度ご検討なさっては
如何でしょうか。

～自動車運転免許返納しました～

～津田委員長のひとこと～

　津田新委員長は就任

に当たり、次のように抱

負を語りました。

　「去る6月10日の総会

においてご承認をいた

だき、委員長に就任いた

しました。これまでも会員

の皆様には大変お世話

になっておりますが、これからも引き続きよろしくお

願いいたします。

　会員の皆様には、このシルバー人材センターに

様々な思いで入会されたと存じております。健康の

維持増進、仲間作り、社会参加、経済的理由など

様々です。

　皆様の希望・目的に沿ったシルバー人材セン

ター中央出張所であるよう努めて参りたいと思っ

ております。

　シルバー人材センターに入会していただいたこ

により、会員の皆様一人ひとりのこれからの人生が

豊かで幸せなものとなりますよう心からお祈りいた

します。

広報委員　大津英世
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出張所紹介・

広
報
委
員
　
伊
藤
　
建
規
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出張所紹介・

城南区 じょうなんく
3年ぶりに「会員のつどい」も盛況に開催できまし

た。令和4年度の目標は「会員拡大」「就業開拓」と

「事故ゼロ」を目指し事務所一丸となって取り組み

ます。何なりと事務所員にご相談下さい。

事務所員の皆様から一言いただきます。

　平成29年5
月にスタート
して早5年、カ
フェコーナー・
手 作り品 販
売・各種講座
の運営を行っ
ています。令和２年から独自事業に移行しました
が、コロナ禍で度重なる休業を余儀なくされまし
た。今後は、城南区だけでなく、他区の皆さまの
作品も販売させていただきたいと思っています。
宜しくお願いします。

橋本委員長からひとこと

事務所員からのひとこと

きんしゃい城南DonDon

広報委員　池末　一弥

剪定と安全担当の田浦です。
事故には気をつけましょう‼　

東出張所より異動してきました
川﨑です。
どうぞよろしくお願いします。

互助会業務委員を担当している
大石です。
宜しくお願いします。　

お客様と会員のマッチングに
追われています。
（福祉家事援助担当）伊藤

イオン笹丘店の駐車、駐輪場の
案内業務と手取り除草と刈払除
草を担当している光吉です。

広報委員の池末です。楽しく読んで
もらえるよう努めています。

派遣と会員拡大を担当
している池田です。
ゴルフ大好きです。
宜しく。

毎朝、事務所前の落ち葉を
皆さんと清掃しています！
橋本です。

民間就業推進と基幹事務担当の
衛藤です。

副委員長の明石です。
今、金山駐輪場とドンドンで
就業しています。

城南出張所で業務を担当
しています。よろしくお願い
します。田畑です。

公共（駐輪場等、区役所窓口等）
担当の鳥飼です。

毎朝ウォーキングして夕方の
１杯目が楽しみな篠原です。

屋内外清掃を担当しています
井出です。
明るく元気に頑張ります。
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出張所紹介・

早良区 さわらく

　早良出張所で5月26日（木）スマホ教室が開催され、10名の会員が参加、講師はドコモショップ福

重店の山崎さん、久山さんにより行われました。　内容は３部構成で①文字入力の方法②スマホの安

心・安全③質疑応答でした。日頃使っている入力方法以外に例えば「フリック入力」や「文字変換のコ

ツ」などもっと便利な方法が紹介され、皆さん大いに

参考になったようです。

　最後の30分は参加者の疑問点・質問事項に対し

て個別対応に充てられま

した。皆さん熱心で納得

ゆくまで質問して、講師の

方も丁寧に応じておられ

ました。

早良区 刈払除草 実技講習会

スマホ教室

　新体制がスタートし各催し物が予定されています
が、難儀なウイルスとも長く付き合わなければとの認
識であります。シルバー人材センターの目標に沿っ
た運営を会員の皆様と共有し邁進しましょう。人生百
年と囁かれております、会員皆様にも未来があります、夢に向かって出張所全員にて少しはお手伝い出
来るかと思います。ぜひ出張所にお立ち寄り下さい。

　西油山中央公園で4月13日（水）標記講習会が
開催され、早良区刈払除草班の会員44名が受講・
参加しました。
　大谷専任担当理事の開会の挨拶で始まり、波多

江委員長からは理事・事務局10名の紹介と共に、今年度の目標も事
故はゼロとの説明がありました。永田常務理事からは早良区は昨年度
事故ゼロですばらしい、今回の手作りの講習会を基に安全な作業を続
けてほしいとの事でした。
　山本職群班長から「刈払除草安全適正就業基準」という資料に基づ
き安全作業のポイントについて講和があった後、機械の安全点検を行

い、公共（赤のビブス）・民間（青のビ
ブス）に分かれて実技講習が続きます。
　刈払除草実技は先ず講師役の会員により模範演技が行われ、続
いて各受講者が次 と々模範に沿って機械を操作していきました。刈払
機はチップソーとカルマーの操作担当、そしてネット担当・集草担当
も割り当てて演習が行われています。

　講師・受講者共作業を」無事に終えて、刈払除草の安全作業への理解が深まった事と思います。

中野委員長のひとこと

広報委員　金田　博保
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出張所紹介・

西 区 にしく

問合わせ先
０９２－８８１－４６８０

うめづ

出張所のニューパワー!! 出張所は貴方を待っとうと！
気軽にお電話を!!

宮城さん

担当　基幹事務
何事も前向きに捉えて行動
したいと思います。

梅津さん

担当　副委員長　　基幹事務
明るく元気で前向きにシルボンヌの
一員として、恥じぬように！！

為近さん

担当　家事援助
皆様のお役にたてるよう努力します。

木田さん

担当　公共担当（駐輪場関係）
お役立ちの精神で考動します。
よろしくお願いします。

みやぎ

ためちか

きだ

　出張所の会員様へのサービス

①会員への「お仕事」紹介（その都度）
　スマイル・トゥ・スマイルでも案内しとるばい！
②会員の互助会活動への参加紹介：現活動会員数
　仲良しカラオケサークル16名　芝遊会（ゴルフ）33名
　芙蓉の会（手芸）11名　ボウリング同好会21名
　シルバー今津農園10名
③「西区歴史を学ぶ会」開催（講師：岡崎会員）
④スマホ活用教室（月２回：写真左）
⑤手芸展示即売開催中（芙蓉の会：写真右）

生島委員長の令和4年度にあたり一言

　新型コロナ感染症の緊急事態宣言は解除されま
したが、まだまだ予断をゆるさない状況です。
　この状況下、「自主・自立・共働・共助」の精神で
会員の皆様、本年も元気に楽しくいきましょう。
　令和4年度当出張所の「課題及び目標」は、次の
とおりです。
①会員拡大目標（1249名）
新規会員紹介者には「QUOカード（500円）」進呈
します。

②事故防止目標（５件未満）
③コンプライアンス（法令、規則規定）の順守
④派遣先拡大及び偽装請負の防止
⑤新型コロナ対策には最新の注意を払っていきま
す。気を緩めず「マスク、手洗い、うがいの励行」をし
ましょう（会議等の新しい対策、３密防止励行）

＜出張所業務担当メンバーより＞
　令和４年度出張所メンバー全員、全力で「課題及
び目標」の達成に努力いたします。会員の皆様「課題
及び目標」の達成に、より一層のご協力をお願いしま
す。

加藤副委員長　　生島委員長　　梅津副委員長

広報委員　　　大西　秀人
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令和4年度協力事業所顕彰
協力事業所顕彰の対象事業所が6月10日定時総会にて発表されました。　
協力事業所顕彰は、当センターの趣旨を深くご理解いただき、安全・適正な就業環境のもと、長年にわたり
会員への就業機会を提供された事業所に対して感謝状を贈呈するものです。

学校法人博多学園　博多中央幼稚園
西戸崎興産株式会社
泉州電業株式会社　福岡支店
株式会社みどりや仏壇店
医療法人財団友朋会　ものわすれメンタルクリニック
社会福祉法人竹生会　荒江保育園
社会福祉法人白ゆり会　アンシャーリー保育園
社会福祉法人白ゆり会　栄光保育園
社会福祉法人誠和会　介護老人福祉施設たちばな
社会福祉法人明桂会　内浜保育園
社会福祉法人信正会　認定こども園　もみじの森保育園

東区

博多区

南区
城南区

早良区

西区

感謝状贈呈をさせていただきました。 今後、訪問予定の事業所については、シルバーだより
「就業先情報」で紹介します。

（6月13日、内浜保育園様）
西出張所生島委員長と川嵜園長（右）

（6月14日、西戸崎興産株式会社様）
津崎常務理事と坂本社長（右）

（6月15日、ものわすれメンタルクリニック様）
早瀬看護師長（左）と津崎常務理事

（6月17日、介護老人福祉施設たちばな様）
近添施設長
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寄せられた
ご意見・ご質問について

　令和４年度の定時総会にあたっては、皆さまにご提出頂いた『令和４年度定時総会出欠届』の裏面
にご質問・ご意見を多くいただきました。
貴重なご意見やご質問をお寄せいただき、ありがとうございました。
　主なご質問に対するセンターの考え方を次のようにお示しします。

駐輪場管理員や刈払業務等の請負就業の場合は労災保険の適用はなく、その代わりと
してシルバー人材センター団体傷害保険（シルバー保険）に加入しています。詳しくはお
配りしている会員のしおりや会員手帳をご確認ください。

会員向けの情報サービス「スマイルトゥスマイル」では、派遣業務を中心にお仕事の情報
を掲載しております。また、毎月の配分金明細を確認することもできます。今後は研修
会・講習会の案内を行えるように努めたいと考えています。

安全 事故が多発しているのに労災保険はない？

情報化 スマホやパソコンで色々な情報を提供してほしい

研修会、講習会は、就業中の方や就業を希望される方を対象に開催しています。ご意見
のような自己啓発を目的としてはおりませんが、人数に空きがある場合に限り、参加が
可能となることもありますので、出張所へお問い合わせください。また、研修会、講習会
の種類は、すぐに就業に役立てることができるよう実践的な種類、内容としております
ので、ご理解の程よろしくお願いします。

研修 自己啓発を目的にした研修等に参加したい

センターが会員の皆さんにお支払いする配分金には、発注者から預かった消費税が含
まれています。
この消費税は、本来、国（税務署）に納めるものですが、会員の皆さんは消費税免税事業
者（年間の課税売上高が1,000万円以下）なので、納める必要はありません。
インボイス制度が始まっても、会員の皆さんにはこれまでどおり配分金をお支払いでき
るよう、検討しております。

インボイス インボイス制度が導入されたらどうなるの？

駐輪場業務では、就業開始時に必要なコンプライアンス事項の遵守を宣誓していただ
いています。宣誓していただいておりますとおり、万が一、就業している駐輪場内での喫
煙を確認された場合等は必ず出張所にご連絡をお願いします。

駐輪場業務 従事者の喫煙等、コンプライアンスはどうなっている？
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請負の就業については、雇用関係に基づくものではないため労働基準法の適用を受け
ないことから、いわゆる休日出勤というものはありません。現在の配分金は平日、日祝
日の区別なく同じ金額となっています。
また、駐輪場業務の22時以降の配分金も労働基準法の適用を受けないことから法定
の25％上乗せとはしておりませんが、就業者の身体的負担を考慮して50円程度通常の
配分金に上乗せをしています。

　令和４年６月に、入会以来永年に亘りシルバー人材センターの発展に尽力、貢献
したとのことで表彰を受けました。
　平成１６年に入会し、友人たちからは「掃きだめの職場だ」などと酷評を受けなが
ら、我ながらよく続いたものだと感心しております。
　これも歴代の各委員長を始め、多くの先輩、同輩の方々のお蔭だと感謝いたして

おります。
　思い起こせば、最初はホテルのベッドメイキングの仕事で、職務の厳しさに涙したものです。
　また、忘れられないのが予備校の自習室の監督の仕事で、若い人たちとの会話や態度に身近に
接して、楽しい経験をしました。
　福岡城址の清掃と草刈りでは、早朝就業と厳しいリーダーの下での業務遂行で、サラリーマン
時代とは全く異質の世界に、さすがに躰が悲鳴を上げました。
　これまで楽しいことや苦しいことがたくさんありましたが、その中で学んだことも多く、一応や
り遂げたかなと自己満足いたしております。
　その意味で、入会時に貰ったシルバーの「Ⓢ」のバッジは私の宝物であり、誇りでもあります。
　改めて、今回の表彰を皆様に感謝申し上げます。
　どんな仕事でも身心健康で働けるうちが“華”です。お互いに頑張りましょう。（傘寿を前にして）

広報委員　大津英世

配分金 日・祝及び深夜の配分金の割増はないの？

当センターは会員の皆さまへの公平な就業紹介を図ることを目的とした「就業年限」を
設けており「就業年限」は、原則として同一発注者、同一就業内容での継続就業は１年間
とし、２回まで延長できます（３年間まで）。
駐輪場指定管理業務では就業年限の特例として別途「駐輪場就業会員の就業年限に関
する取り決め」を設けております。この取り決めにより、駐輪場就業年限は１年間を原則
とし、５年間を限度としています。また、１年間以上通算してリーダー等として活動実績
のある会員は後継リーダー育成のため１年間延長できます（６年間を限度）。駐輪場の
再チャレンジ制度は「取り決め」で定められた制度で、「就業年限」と同様に年限は３年
間までです。
業務の特性により、駐輪場業務のみ特例を設けているとはいえ、現在の「取り決め」を超
えて（再チャレンジ就業も含めて）就業年限を延長することは、駐輪場業務以外の就業
年限とも比べて公平を欠くと考えます。
今後も駐輪場業務を継続して受注するために、新たな駐輪場管理員に就業して頂くこ
とが必須となりますので、駐輪場管理員の増員策を引き続き検討してまいります。

就業年限 駐輪場管理員の就業年数は延長できないの？

～表彰を受けました～
中央区　築地武士
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互助会だより

　5月20日（金）、会員62名が参加し、柔らかい日差しと爽やかな風の中、新年

号「令和」ゆかりの地、坂本八幡宮へハイキングを実施しました。10時半に小林

会長挨拶、運営担当者から注意事項があり、密にならないよう大宰府政庁跡や

梅林などを横目に見ながら、目的地の坂本八幡宮に到着し参拝。新年号「令和」

にまつわるお話を文化協会高瀬氏より伺いました。

　参拝後、八幡宮前で全体写真撮影後、各自お弁当を受取り、間隔を空け、好

きな場所で食事後、自由行

動で近くの大宰府政庁跡

地や大宰府展示館の見

学、更に足を伸ばして観世

音寺や大宰府天満宮に向

かう等、思い思いに楽しい時間を過ごしました。

ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうご

ざいました。

互助会業務委員　三坂　利明

　定款の一部変更などに伴い、当月のシルバーだよりに新しい『会員手帳』

を同封してお配りしています（会員手帳の変更箇所は別紙「会員手帳変更

箇所資料」のとおり）。なお、古い会員手帳については、各自で処分をお願い

いたします。

会長挨拶

令和の碑

令和４年５月現在
（令和４年４月～令和４年５月）

傷害事故　　  ４件

賠償事故　　　3件

自動車事故　　1件

合計 　　　　8件（前年度比－2件）

6,825人

4,120人

2,705人

3,252人

47.60%

3億42,939千円

会員数

男性

女性

就業者数

就業率

事業収入

令和４年度実績・事故報告

お知らせ　「会員手帳の配付について」

https://www.fukuoka-sjc.org/

ハ イ キ ン グ




